

# 20 Gläubige des Opus Dei wurden in Rom zu Diakonen geweiht

Am 23. November, darunter zwei Männer aus der Region Mitteleuropa, aus Österreich und Ungarn.

15.11.2024

Die Zeremonie findet während einer Eucharistiefeier in der römischen Basilika San Eugenio statt und wird ab 10:30 Uhr live aus Rom auf einem Youtube-Kanal übertragen. Der argentinische Bischof Hugo Nicolás

Barbaro, Bischof von San Roque De Presidencia wird die 20 Kandidaten weihen. Sie kommen aus den Ländern: Argentinien, Australien, Österreich, Chile, den Vereinigten Staaten, Spanien, den Philippinen, Ungarn, Irland, Italien und Mexiko. Das sind ihre Namen:

- Vincenzo Maria Affinita (Italien)
- Stefano Baravelli (Italien)
- John Robert Bickford (USA)
- Daniel Callejo Goena (Spanien)
- Ramón Alfonso Díaz (Ungarn)
- Arturo Miguel Escamilla Contreras (Australien)
- Santiago Fabregat Trueba (Mexiko)
- Ramón Fernández Aparicio (Spanien)
- Luis García-Menacho Ariz (Spanien)
- José María López-Barajas (Österreich)

- Jose Miguel Marasigan  
Mondragon (Philippinen)
  - Robert Alvin Marsland III (USA)
  - Ezequiel Mercau Bressan  
(Irland)
  - Álvaro Orejana Martín  
(Spanien)
  - Pedro Pablo Perkins  
(Argentinien)
  - Santiago Populín Such  
(Argentinien)
  - Enrique Sañoso Vela (Spanien)
  - Antonio Santos García  
(Spanien)
  - Gonzalo Silió Pardo (Spanien)
  - Cristóbal Vargas Balcells (Chile)
-